

Schule an den Püttbergen

Fürstenwalder Allee 182
12589 Berlin

Tel.: 030-6489278 Fax: 030-65017004
E-mail: sekretariat@09G26.schule.berlin.de

Berlin, 21.04.2020

Lernen zu Hause - Schule an den Püttbergen

Liebe Eltern,

wie in meinem Schreiben vom 17.04.20 angekündigt, hat sich das Lehrerkollegium zum Thema „Lernen zu Hause“ auf Folgendes geeinigt:

Klassenstufe 1- 3

- Ein Wochenplan für Deutsch, Mathematik, Sachunterricht wird per Emailverteiler durch die Klassenleitung versendet.
- Die Klassenleitung steht bei Bedarf nach persönlichem Kontakt weiterhin zur Verfügung. In diesem Fall wenden Sie sich bitte per Email an die Klassenleitung. Die Klassenleitung nimmt dann telefonisch Kontakt zu Ihnen auf.
- Für die Schülerinnen und Schüler der Klassenstufe 3 des Regelbereiches wird ab 27.04.20 eine verpflichtende Aufgabe pro Woche zu erledigen sein, die dann bewertet werden kann.
- Grundsätzlich ist es möglich, dass die Aufgaben persönlich von Ihrem Kind in der Schule abgeholt werden können. Voraussetzung dafür ist aber die Absprache mit der Klassenleitung.

Klassenstufe 4 - 6

- Ein Arbeitsplan für den Fachunterricht wird per Emailverteiler durch die Klassenleitung versendet.
- In den Klassen 5/6 arbeiten die Lehrkräfte und Ihre Kinder in den Fächern Nawi, Gewi und Englisch mit der BIBOX (digitale Unterrichtsmaterialien). Laut Grundschulverordnung können Hausaufgaben bewertet werden. Das liegt im Ermessen der Fachlehrkräfte und Klassenleitungen.
- Die Klassenleitungen stehen bei Bedarf nach persönlichem Kontakt weiterhin zur Verfügung. In diesem Fall wenden Sie sich bitte per Email an die Klassenleitung. Die Klassenleitung nimmt dann telefonisch Kontakt zu Ihnen auf.

Zusätzliche Angebote wie Videokonferenzen, Lernraum Berlin, Besuche am Gartenzaun usw. liegen im Ermessen der jeweiligen Lehrkräfte.

Weitere Schritte zur technischen Umsetzung zum digitalen Lernen (z.B. neuer Server, Schulemailadresse für jedes Kind) sind in Planung, könnten aber frühestens im Herbst umgesetzt werden.

Abschließend bitten wir Sie mit auftretenden Problemen gelassen und flexibel umzugehen. Erste Ansprechpartner ist immer die Klassenleitung.

Für Ihre häusliche Unterstützung und Betreuung Ihrer Kinder danken wir Ihnen sehr!

Mit freundlichen Grüßen
J. Schrepffer und M. Hillig